

"Merece la pena luchar por el pueblo, la familia, los amigos y el balonmano"

15/08/2021



Gedeón Guardiola con la medalla de bronce de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020

El jugador petrerense de balonmano **Gedeón Guardiola** ha vuelto de Tokio con una medalla de bronce de unos **Juegos Olímpicos** que jamás olvidará, y que pasarán a la historia por las circunstancias de pandemia que afecta al planeta. Para los Hispanos, como se ha denominado **la Selección Española Masculina de Balonmano**, se cierra un ciclo donde han hecho historia, ya que los actuales campeones de Europa han conseguido su cuarto bronce olímpico. Con la medalla ya son 15 metales y numerosos títulos los que acumula el balonmano español entre campeonatos mundiales, europeos y olímpicos.

La derrota contra Dinamarca

España se quedó fuera de la final olímpica tras [perder contra el actual campeón del mundo](#) y olímpico, Dinamarca, en un partido muy intenso. **"Tuvimos buenas ocasiones para ganarlo, pero había que hacer un partido redondo"**, afirma Guardiola. Todo el mundo les apoyó, el capitán del equipo, Raúl Entrerriós, ya había pasado por esto en Pekín 2008 y les animó a todos a seguir adelante, **"nos dijo que el esfuerzo merecía la pena, que no podíamos hundirnos"**, cuenta el jugador petrerí: "Ya habíamos pasado por esto

en campeonatos de Europa y del mundo, el entrenador nos dio tranquilidad, nos dijo que ya habíamos cumplido nuestros objetivos y que habíamos llegado a un nivel muy alto”, añade.

Tras la derrota contra Dinamarca se pudo ver al balonmanista visiblemente afectado: **“Tenía tantas ganas y entusiasmo, también me afectó que Entrerríos se lo dejaba después de ocho años, la intensidad y las emociones de no pasar a la primera final olímpica se me notaron en la cara, pero todo el mundo me apoyó enseguida”**, afirma Guardiola.

El partido del bronce contra Egipto

Después de la derrota, los **Hispanos** se recompusieron para estar al nivel de toda la competición en su **lucha por el bronce contra Egipto**, un equipo que también ha hecho historia y ha tenido un nivel alto en estos juegos. Guardiola confesó que **“ganar un bronce fue como ganar una final, lo celebramos como si fuera oro”**.

El jugador de Petrer señala que **“dentro de la pista hay que luchar con todo psicológica y físicamente, hay que transformarse y saber pelear con cabeza”**.

Gedeón Guardiola confiesa que apenas ha tenido una semana de descanso entre la final de la competición alemana y los Juegos Olímpicos, y que ha intentado evadirse de la competición en algunos momentos. **“Aunque sigues entrenando y compitiendo, intentas cambiar el chip estando en un nuevo sitio, te adaptas al nuevo pabellón, a la comida de un país diferente, eso te evade un poco de la competición, y hay que tomárselo así, si vas solo a competir, se hace un mundo”**, comenta Guardiola.

El último partido de Entrerríos, el capitán de la selección

Después de dieciocho años jugando en la Selección Española, **Raúl Entrerríos** se despidió del balonmano de una manera especial, metiendo el último gol ante Egipto en el partido por el tercer puesto. **“Ha sido una despedida soñada, y me siento contento y privilegiado de haber jugado con el mejor jugador de la historia del balonmano”**, afirma Guardiola.



Gedeón Guardiola: “El futuro lo veo en España”

El apoyo desde España

El jugador de Petrer afirma que el apoyo de España, Petrer y Elda ha sido muy grande desde el primer día: le escribieron para darle suerte, para transmitirle la enhorabuena, y desde la medalla ha recibido una avalancha de mensajes: **“Te das cuenta de que el esfuerzo merece la pena, que merece la pena luchar por el pueblo, por la familia, por los amigos y por el balonmano en general. Son emociones que si no eres deportista es difícil expresarlo, pero a mí me da fuerzas”**, señala Gedeón.

Respecto a la familia, asegura que **“constantemente estábamos hablando, sé que toda la familia y el mundo estaban conectados para ver los partidos, mis hijos preguntaron que cuándo volvía, aunque están acostumbrados, pero esta vez se ha hecho más largo. Vale la pena el esfuerzo porque cuando**

vienes con una medalla, los niños están muy contentos y van por ahí enseñándola”, añade Guardiola.

Gedeón Guardiola y su futuro en la Selección Española

El jugador afirma que va a seguir en activo en Alemania, ya que es una competición muy exigente, y así mantener el físico para futuras competiciones con la selección. **“Tengo 36 años, si me llama Jordi, iré encantado y con ganas de seguir en la selección”**, confiesa el balonmanista.

Guardiola lleva nueve años jugando en Alemania, donde confiesa que el balonmano está más profesionalizado y es una liga que mueve más gente, además de que todos los partidos se retransmiten por la televisión. Hasta 2020 jugó en el **Rhein-Neckar Löwen**, un equipo alemán con mayor presupuesto y donde se exige ganar títulos cada año.

Al bronce en los Juegos Olímpicos de Tokio, hay que sumar la victoria que Gedeón y su hermano Isaías han conseguido con el equipo donde juegan juntos actualmente, el **Lemgo**. **“Fue brutal ganar con un equipo humilde sin muchas posibilidades, se ha premiado el esfuerzo y el sacrificio, el reconocimiento por parte de la gente se ha notado y nos han felicitado, eso nos da ganas de seguir trabajando”**, afirma el deportista olímpico. Y añade que él y su hermano tienen un papel importante en el equipo, ya que son los veteranos y los que enseñan a las jóvenes promesas del equipo con su experiencia.

Futuro en España

“El futuro lo veo en España, echo de menos el país y podría trabajar más cómodo aquí, aunque en Alemania estamos muy bien acoplados y no nos importaría seguir, la remuneración es mucho mejor allí”, afirma el balonmanista olímpico.



Gedeón Guardiola: "Merece la pena luchar por el pueblo, por la familia, por los amigos y por el balonmano en general"